



jueves 14 de julio de 2022

El Ayuntamiento de #Antequera renueva la flota de Servicios Operativos con la adquisición de 7 nuevos vehículos

Es una importante inversión, que supera los 160.000€, en vehículos de baja emisión y bajo consumo



El alcalde de #Antequera, Manolo Barón, y los responsables de Mantenimiento y Alumbrado, Teresa Molina y Juan Álvarez, respectivamente, han informado de esta nueva adquisición municipal, que sirve para renovar el parque móvil de vehículos de los Servicios Operativos en la ciudad

Se trata de 7 vehículos que irán destinados a los operarios de Parques y Jardines, Pintura, Electricidad y Obras y Mantenimiento. Vehículos de bajo consumo y baja emisión que permitirán modernizar la flota además de dar mejor cobertura

a la ciudad y sus anejos

La adquisición de estos nuevos vehículos es a través de un contrato de renting, de 4 años, con un precio total de 166.689,60€

El alcalde ha señalado que "con estos nuevos vehículos garantizamos una mejor actuación, mostramos un mayor compromiso medioambiental y dotamos de seguridad a los trabajadores"

